

**Un arbre de la Tolérance, voilà notre projet,**  
Pour changer le regard, effacer le rejet.  
De la terre à la cime, plantons cette idée,  
**Que chacun est différent, mais digne d'être aimé.**

**Écrire des mots, pour que le handicap se montre,**  
Pas comme un poids, mais comme une force qui monte.  
Des mots qui ouvrent les portes du possible.  
**Des mots qui rendent l'invisible visible.**

**Produire pour déconstruire, pour briser,**  
**Les préjugés, les stéréotypes.**  
Pas de place pour l'indifférence,  
Chaque pensée ouvre une chance.

**S'informer, se lever pour cette cause,**  
L'assumer, l'incarner, sans pause.  
**Car le handicap, ça nous touche tous,**  
C'est une réalité qu'il faut comprendre, sans tabou.

Être tolérant, bienveillant, humain,  
Un geste de plus, un mot serein.  
**Accompagner sans juger, tendre la main,**  
Écouter, comprendre, voilà notre chemin.

**Merci aux enseignants, aux élèves, aux personnels**  
Ceux qui ont osé s'engager,  
Qui ont porté ce projet,  
Pour le faire grandir, le rendre plus fort, et plus vivant.

Alors, vous aussi, **venez y inscrire votre mot,**  
**Collez-le sur l'arbre,**  
Un mot d'espoir, un mot de fraternité,  
Un mot pour dire que tout peut changer, en vérité.

**Madame TRESPEUCH, Coordonnatrice du dispositif ULIS**

